



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Prográmesese para el tercer Congreso de Investigación e Innovación Ambiental

📷 Se tratarán temas como infraestructura ambiental, gestión del recurso hídrico y biodiversidad. **FOTO:** iStock

El evento se realizará los días 24, 25 y 26 de noviembre de forma virtual y gratuita.

RELACIONADOS: CAR | BIODIVERSIDAD | MEDIOAMBIENTE | SOSTENIBILIDAD AMBIENTAL

EDWIN CAICEDO



REDACCIÓN
MEDIOAMBIENTE

19 de noviembre 2021,
12:05 P. M.



Este año el **Congreso de Investigación e Innovación Ambiental (CNIIA)** llega a su tercera edición con espacios para la innovación, la investigación y el desarrollo en el sector ambiental.

El encuentro, organizado por la **Corporación Autónoma Regional (CAR) de Cundinamarca** y promovido por el **Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación** se realizará los días 24, 25 y 26 de noviembre de forma virtual y gratuita.



Temas relacionados

LAGUNAS NOV 17

PREMIUM Aguas heladas,
40 buzos y poca
visibilidad: así limpiaron
La Cocha



DIEGO MOLANO APONTE NOV 17

Así funciona la operación
Artemisa, punta de l <
contra la deforestación

Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

(Lea también: [¿Cómo va la siembra de los 180 millones de árboles a 2022?](#))

El CNIIA tendrá invitados de talla nacional e internacional, como Benjamín Raphael Quesada, climatólogo, profesor y co-director del Programa de Ciencias del Sistema Tierra de la facultad de ciencias naturales de la Universidad del Rosario; Jorge Dionisio Etchevers Barra, ingeniero agrónomo de la Universidad de Concepción y Doctor en Filosofía de la North Dakota State University; Juan Carlos Losada, Representante a la Cámara por Bogotá, del Partido Liberal; y Sara Samaniego, influencer conocida como “Marce la recicladora”; entre otros.

En el evento se hablarán de temas como infraestructura ambiental, gestión del recurso hídrico, biodiversidad, gestión del recurso del suelo, salud ambiental y calidad del aire, entre otros.

En el 2020 debido a la pandemia, el congreso se llevó a cabo de forma virtual virtual en su segunda edición, con más de 2.500 asistentes, más de 75 entidades nacionales e internacionales y con Estados Unidos, Holanda, Antigua y Barbuda, México y España como países invitados. Además el encuentro permitió comenzar a identificar alternativas globalizadas en el marco de la protección de los recursos naturales.

(Le recomendamos: [La COP26, en deuda con el calentamiento global](#))

El congreso certificará a los asistentes por los tres días del evento siempre y cuando hayan asistido a más del 80 % de las jornadas.

Si desea inscribirse en el evento [puede hacerlo dando clic acá](#).

Encuentre también en Medioambiente

